

Victorine de La PaM @VScrignac Fri Mar 11 23:05:29 +0000 2022

Je sais pas si qqn a ce même souci mais j'ai un gros problème : je ne reconnais JAMAIS les gens, et je ne suis pas capable de retenir leur prénom. C'est super difficile mais genre si j'ai une soirée je dois réviser avant les noms et les visages sinon c'est l'enfer ■

Et dans la vie de tous les jours c'est super dur car tous les gens qui me disent bonjour je suis incapable de comprendre qui ils sont, au boulot c'est pareil : révision des organigrammes pendant des mois, à l'école impossible de reconnaître les enfants...

Et l'angoisse absolue c'est quand tu sais au boulot qui tu dois appeler (genre le gars qui s'occupe de tel sujet) mais impossible de savoir comment il s'appelle, quand les gens se présentent au téléphone impossible de savoir qui ils sont...

Et du coup quand je vois quelqu'un qui me dit vaguement quelque chose dans la rue je fais semblant de ne pas le voir parce que je sais que ça va être un grand moment de solitude si il vient me parler ■ sur Twitter : qqn change de pp je ne sais plus qui c'est

Bref je ne sais pas si d'autres gens sont comme ça mais sincèrement c'est épuisant de devoir faire des efforts sans arrêt là dessus, même mes collègues dans mon propre bureau je dois réfléchir pour trouver leur nom au bout de 3 ans...